

MANCOMUNIDAD "TIERRA DE CABALLEROS Y TABLAS DE DAIMIEL"

La nueva presidenta de esta agrupación, Ramona Núñez de Arenas, pretende dar un impulso encaminado a potenciar los pueblos que forman parte de la Mancomunidad (Daimiel, Valdepeñas, Ciudad Real, Villarrubia de los Ojos, Almagro y Villanueva de los Infantes).

Se va a elaborar una guía de destino único, basándose en la ya existente, se ampliará la página web, y se creará un video-documental para conocer las posibilidades de ocio y recreo.

También se organizarán conferencias, congresos y un viaje por los pueblos de la Mancomunidad, dirigido a periodistas especializados en turismo.

El tema caliente, es la deuda que los responsables dicen haber heredado sin justificar por parte del anterior presidente Angel Gómez Malagón, que asciende a 52.000 euros.

SE INICIAN LAS OBRAS DEL FUTURO MUSEO

A primeros de agosto, comenzaron las obras en la casa solariega que albergará el Museo de Daimiel. La obra, que cuenta con un presupuesto de 750.000 euros, deberá estar terminada para el mismo mes del próximo año. La empresa que llevará a cabo la reforma es Construcciones RIM, S.A. La primera actuación, ha consistido en desmontar el tejado para reemplazarlo por uno nuevo

EL VELÓDROMO

Según el concejal de Deportes, José Díaz del Campo, la pista estará terminada



MIGUEL ANGEL FANEGA

para finales de septiembre y, el resto de infraestructuras que la arropan, se estima que para octubre o noviembre. Los amantes de la bicicleta están de enhorabuena.

Ahora bien, como es habitual cuando se beneficia a un colectivo, existen otros

que se sienten olvidados, nosotros, en la Redacción de LAS TABLAS, aconsejamos a todos ellos, que hagan saber al Consistorio sus necesidades, pues las dotaciones deportivas, no es algo que se puedan llevar a cabo de la noche a la mañana, necesitan una planificación y, poco a poco, Daimiel va estando en una privilegiada situación en este sentido. ¡Animo! y a quejarse, que quien no llora...

LA PISCINA CUBIERTA

Las obras para su construcción, han sido adjudicadas a una empresa madrileña. Hay un plazo de 18 meses para ejecutar las obras, plazo que empezó el pasado mes de julio.

A pesar de tener la consideración de un elemento de ocio, de todos es sabido que, la práctica de la natación está aconsejada en recuperaciones traumatológicas,



Estado en el que se encuentran las obras del velódromo daimieleño, junto a la Granja Escuela

Fotografía
Canó
Todo en Fotografía y Video

c/ Santa Ana, 2
Tif.-Fax. 926 898 092

13670 Villarrubia de los Ojos
Ciudad Real